

Carta de Francisco Ayala a Manuel Andújar (02/05/1973)

2 de mayo de 1973

Mi querido Manolo: Contesto a tu carta de 23 de abril tan pronto como puedo, pues estoy abrumado de trabajo (sabes que dejo esta universidad y debo tenerminar [sic] muchas cosas). Creo que iré –iremos– a Madrid para el 12 de junio, más o menos. Antes no es posible. Y en ese plural entran conmigo mi mujer y nuestra nieta. Entonces podremos hablar ampliamente. Respecto de la revista *La Torre*, aunque parezca curioso, no puedo ofrecerte yo mismo demasiada información, pues mi memoria es pésima y no guardo datos de nada, y es éste un defecto mio que resulta tarde ya para subsanarlo. Se me ocurren dos personas que quizá podrían serte de utilidad: el profesor Dr. Adolfo P. Carpio, que fue mi ayudante allí, y cuyas señas actuales son: Corrientes 1388, Rosario, Argentina, y la Sra. Rosario Molinary de Rexach, que fue mi secretaria, y cuyas señas actuales no tengo. Puedes escribirle a la Editorial Universitaria, U.P.R., Río Piedras, Puerto Rico. Ambos son pésimos corresponsales, pero quien sabe... De todos modos, lo mejor es ver un poco los sumarios de la revista, y darse cuenta por ellos de la importancia que ha tenido y sigue teniendo.

Y nada más por hoy. Mis cordiales saludos, y un abrazo de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Andújar, Manuel

DESTINO: Madrid

ORIGEN: S.l.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]